## Nettoyons la Nature édition 2019

Comme chaque année, les enseignants ont fait participer les enfants à l'opération « Nettoyons la Nature ». Les grands s'aventurent un peu plus loin dans la commune tandis que les petits font le tour de l'école et de la Mairie.

Les endroits encore les plus touchés restent le parc de la Mairie avec les bancs et la table de pique-nique. Toutefois, les enseignants reconnaissent que depuis toutes ces années, ils ramassent de moins en moins de déchets dans l'ensemble et ça reste encourageant.















